

Huelva Información

HUELVA

HUELVA

Denunciarán a la Junta por la fuga del menor implicado en el asesinato del 'sin techo'

- La hija de Pedro Martínez homenajeó ayer con velas a su padre en la plaza de La Soledad

RAQUEL RENDÓN / HUELVA
20 Marzo, 2009 - 01:00h



No ha habido un Día del Padre más amargo para Rocío Martínez que el de ayer. La hija de Pedro Martínez Cardona, el 'sin techo' que vendía ramilletes de flores en la calle Concepción y que fue brutalmente asesinado en la noche del 17 de diciembre en un solar ubicado junto a la Plaza de La Soledad, homenajeó ayer a su progenitor depositando velas en su memoria en el mismo lugar en el que le arrebataron la vida: "Quiero que la gente recuerde a mi padre y que no quede como si esto no hubiera pasado nunca".

Por ello, solicitó la colaboración ciudadana para "que se le haga justicia" e hizo un llamamiento a todos los posibles testigos que aquella fría noche de diciembre hubieran visto algo.

Por el momento, el menor de 17 años que se confesó autor de la muerte de Martínez permanece entre rejas en un centro de rehabilitación de menores de Algeciras (Cádiz), mientras que otro indigente, Pedro 'El almonteño', de 58 años, se encuentra recluido en la prisión de Huelva como presunto cómplice del asesinato. Con respecto a este último, la joven barcelonesa declaró indignada que "el día en que vinimos a Huelva a recoger el cuerpo de mi padre, nos acompañó a los lugares que él frecuentaba e incluso le invitamos a una cerveza, y nosotros sin saberlo".

La lucha de Rocío Martínez va a centrarse ahora en la recogida de firmas para que se contemplen cambios sustanciales en la Ley del Menor y se sumará a la campaña de los familiares de Marta del Castillo, con los que mantiene contacto permanente. Y es que, por ejemplo, la Ley del Menor no ha permitido que el padre del asesino confeso de Pedro "pueda ser detenido aunque destruyera pruebas, porque no se considera encubrimiento".

Antes del juicio, que se celebrará previsiblemente en el mes de junio, Rocío Martínez pretende denunciar a la Junta de Andalucía para que responda por la fuga que el presunto asesino de su padre había protagonizado en un centro de menores de Córdoba, poco antes de acabar con la vida del 'hombre de las flores'.

Los representantes institucionales olvidaron este tributo a la memoria de Pedro, sólo le recordaron periodistas, su hija, una amiga y miembros de 'Sine Domus'.